

# 空の安全と JAL 争議の全面解決を 支援する茨城の会

2024年11月1日

第6号

090-4074-8705 (国府田)

090-3069-6438 (高松)

## TX つくば駅宣伝 第2弾決定！ 12月1日（土）12:00～13:00（11時半集合）

筑西県西地区で、2回目の水戸線朝ビラが10月2日に行われました。前回の5駅に加えて結城、玉戸、下館、岩瀬の4駅です。前回同様、7時から8時までの1時間でのべ400枚ほどのビラが無くなりました。終了後は、市内集会所で朝食を取りながら楽しく反省会でした。



27日投開票の衆議院選挙で、JAL争議を支援する超党派国會議員の代表を務める福田昭夫氏が再選されました。15日の出陣式に茨城の会から共同代表高松、世話役古沢、JHU組合員の中田が応援に行ってきました。地元鹿沼在住のJHU山口委員長も本社前宣伝を終えて駆けつけました。



…都労委状況…

10/25 第5回都労委あっせんは、前回同様ゼロ回答！ 次回12月25日

「他の2者に示し行っている業務委託に基づく解決なら考える。解決金だけ支払うのは難しい」会社

### 一員紹介



今回は、元高校美術教師の佐藤忠克さんです。

私がJALの問題を知ったのは何年前だったでしょうか。経営者とはこんなことまでやるのかと驚いたことを思い出します。私も長く県の高等学校の教師をしてきて、学校や教師の持っている教育の自由に対して理不尽な県教委、学校の教育への不当な介入などへ抗議や教育の自由を守る活動を続けてまいりました。現在は「九条の会」の活動に参加しています。本年度のノーベル平和賞に日本被団協が受賞しました。これは私たちのたゆまぬ努力が日本と世界の世論を動かしてきた成果です。たゆまずあきらめず頑張りましょう。